

# L'actualité en bref

## Le 8 avril dernier, l'ADEL 32 a tenu son assemblée générale

Une cinquantaine d'éleveurs se sont déplacés pour assister à cette assemblée générale qui s'est déroulée sous une connotation particulière, à la fois parce que c'était la première depuis 2 ans en présentiel et la première aussi pour le nouveau président Stéphane Sabathier qui a rendu au préalable un émouvant hommage à la mémoire de son prédécesseur Simon Faulong.

Après avoir développé le sujet d'actualité qui pose

questions, la contractualisation, les représentants de l'ADEL 32 ont annoncé une information d'importance avec leur intention de mettre en place un atelier de découpe attendant à la boucherie Aqui Cho (ex. Boucherie de l'Abattoir). Pour Sonia Trébosc, « *cet outil est indispensable pour permettre de développer les circuits courts, de valoriser les animaux de plus d'éleveurs de notre association. Il est vital pour l'économie de l'élevage départemental* ».